



Foto: Tibert Keller

## FS-Wagen kommt nach Brugg

Am 22. November 2019 zogen die Re 420 172 und 149 ab Biasca einen ehemaligen FS A (neu Verein Dampfgruppe Zürich [VDZ]) nach Brugg und drei A-LS weiter nach Olten, hier bei Amsteg. Der FS-Wagen wird, in zweifarbigem Braun aufgearbeitet, Teil eines historischen internationalen Schnellzugs.

## Das besondere Bild zum Schluss



Foto: Daniele Gilardi

Der am 10. November 2019 bei Sigirino, in der Nähe von Lugano, fotografierte Fussballextrazug von Basel erinnert stark an die alten Interregio-Zeiten.